

## DICTAMEN

# Rinde protesta el nuevo embajador de México ante la República de Singapur



La Comisión Permanente ratificó el nombramiento de Agustín García López Loaeza, como Embajador Extraordinario y Plenipotenciario de México en la República de Singapur y, en forma concurrente, ante la República de la Unión de Myanmar y Brunei Darussalam.

## El Pleno de la Comisión Permanente discute el tema del Congreso de Baja California

Se acepta modificar el Orden del Día para discutir sobre el tema del Congreso de Baja California con el posicionamiento de los diferentes grupos parlamentarios.

## MINUTO DE SILENCIO



La presidencia de la Mesa Directiva guardó un minuto de silencio en memoria del Secretario de Seguridad Pública y del Director del Seguro Popular de Michoacán, y dos pilotos, quienes fallecieron el día de hoy en el Municipio Villa de Madero, Michoacán tras desplomarse el helicóptero en el que viajaban.

## INICIATIVA

Con proyecto de decreto por el que se declara el 21 de agosto de cada año como “Día Nacional de las y los Trabajadores Sociales”.